

Premian ejemplares de la ganadería de Cienfuegos

- Última actualización: Miércoles, 29 Marzo 2023 07:59

Escrito por Armando Sáez Chávez

Visto: 160



Los ganadores de la provincia de Cienfuegos se alzaron con un total de 32 premios, entre campeones, primeros, segundo, tercero lugares, en las diferentes razas y categorías, durante la recién concluida XXIV Feria Internacional Agroindustrial Alimentaria (Fiagrot 2023), desarrollada en el recinto ferial de Rancho Boyeros.

El productor Lázaro Hernández Iznaga, de la finca El Correo, perteneciente a la Unidad Básica de Producción Cooperativa (Ubpc) Blanquizal de Palmira, conquistó varios lauros en la competición. El semental equino Correo, de la raza Quarter Horse o Cuarto de Milla se agenció el principal puesto en Reservado y un segundo escaño de Campeón Adulto.

A la lista del rebaño galardonado del también miembro del ejecutivo provincial de la Asociación Cubana de Producción Animal deben añadirse cuatro de sus vacas Jersey ganadoras, indistintamente en los apartados de productora de leche y grasa, Reservada Gran Campeona, Campeona adulta y Campeona joven.

De acuerdo con la información facilitada a 5 de Septiembre por Liusbel Rodríguez Martínez, representante de esta provincia en Fiagrop 2023, entre la Granja Genética San Lino (Ggsl) y la Ubpc Aguadita, ambas enclavadas en el municipio de Rodas, suman 17 los ejemplares premiados, según categorías y las razas Cebú Blanco, Sardo Negro y Mestizo Siboney, las dos primeros correspondiente a la Ggsl.

Otro tanto se anotó la Granja Genética El Abra, de la Empresa Pecuaria El Tablón, habida cuenta de que regresó a casa con seis trofeos, de ellos un primer lugar y Gran Campeona Holstein; en tanto, de la misma raza lograron un segundo lugar para novilla y Gran Campeona en vaca lechera, mientras de la raza Siboney llegaron al podio con una Gran Campeona joven

Premian ejemplares de la ganadería de Cienfuegos

- Última actualización: Miércoles, 29 Marzo 2023 07:59

Escrito por Armando Sáez Chávez

Visto: 160

y un segundo peldaño en novilla.

Agregó Rodríguez Martínez que entre los atractivos del mayor evento agropecuario del país, la fanaticada pudo disfrutar del torneo de rodeo y coleo. En esta última modalidad los vaqueros del patio Yandry Elepón Beltrán y Geidy Mary Rodríguez, del equipo Cuba, ganaron sus respectivos primeros lugares en ambos sexos.

Fiagrop 2023 posibilitó el intercambio de visitantes extranjeros con distintos productores cubanos, así como el diálogo sobre la exportación, a la vez que incentivó la participación de sus socios para evaluar nuevas posibilidades de negocios. Como novedad, estuvieron presentes las micro, pequeñas y medianas empresas afines al sector, entre ellas EnvaCaribe, dedicada a envases y embalajes.

La variada agenda, con sede en el recinto ferial de Rancho Boyeros, incluyó conferencias, foros de negocios, venta de productos, además de otras actividades de interés y el tradicional espectáculo del rodeo.